



Le Pélican

Service Actif en matière de Toxicomanies

Séance d'information sur l'addiction au jeu et l'aide aux joueurs

Pour **professionnels de première ligne** : assistants sociaux, médiateurs de dettes, psychologues, médecins, éducateurs, médiateurs,...

L'objectif de la séance proposée par l'équipe du Pélican est d'apporter des réponses aux questions récurrentes des professionnels de première ligne en faisant part d'une expertise pluridisciplinaire en matière d'accompagnement de personnes dépendantes, en particulier au jeu.

Contenu:

- Information sur l'addiction au jeu
- Exemples de prises en charge et discussion autour de la spécificité de l'accompagnement d'un joueur dans le cadre d'un suivi psychosocial
- Questions-réponses, débat

Quand mardi 4 octobre de 13h30 à 16h

Où 32 rue Drootbeek à Laeken

Prix 10 euros

Inscription et renseignements : 02/502.08.61
projets@lepelican-asbl.be
www.lepelican-asbl.be

